



ミニバスの部優勝の水沢マジック・エンジェルス

**好試合・好プレーを披露
全町バスケットボール大会**

1月21日・22日の2日間、町バスケットボール協会が主催する全町バスケットボール大会が八森中学校体育館で行われました。

大会には、小・中学生男女、一般などの29チームが参加し、白熱した好ゲームが展開されました。

なお、大会結果は次のとおりです。

●ミニバスの部

女子 優勝 水沢マジック
エンジェルス

準優勝 八森FIVE

優秀賞 田畑 珠莉

●ミニバス6年男女の部

優勝 峰浜MBC

準優勝 八森ブルーウェーブ

優秀賞 森田 真未子



6年男女の部優勝の峰浜MBCの皆さん

●中学生の部

男子 優勝 東雲中学校

準優勝 能代第一中学校

優秀賞 白坂 優太

女子 優勝 八森中学校

準優勝 峰浜中学校

優秀賞 工藤 早耶香

●一般の部

1部 優勝 S55年会

準優勝 KADOWAKI

最優秀賞 須藤 麻衣子

優秀賞 伊藤 二十

2部 優勝 ONO51

準優勝 ドリームジャンボ

最優秀賞 山本 望

優秀賞 嶋津 辰也

※小・中学生の部の優秀賞は優勝チームから、一般の部の最優秀賞は優勝チームから、優秀賞は準優勝チームから選出されています。



TPP問題について熱く語っていただきました

**「最近の農業情勢について」
農事講演会を開催しました**

1月22日、峰栄館において農業委員会主催の農事講演会が開催され、町内の農業関係者ら約60人が聴講しました。

講師を務めたのは、元衆議院議員で全国農業会議所会長の二田孝治さん。「最近の農業情勢について」と題して、農業従事者にとって今最も関心の高いTPP問題について、参加した場合に懸念される地域農業への影響など、約1時間半にわたりご講演くださいました。

講演会終了後には、聴講者から質問が飛び出すなど活発な議論が展開されていました。



交通事故撲滅を目指します

**交通事故のない町づくりを目指して
「八峰町交通指導隊出隊式」**

1月6日、役場会議室において八峰町交通指導隊出隊式が行われました。

出隊式には隊員7人が出席。加藤町長の訓示、須藤議会議長の祝辞に続いて、佐々木敦隊長が「今後とも一層、交通事故防止と交通安全の普及に努めます。」と今年の更なる活動強化を誓いました。

また、出隊式終了後には、白瀑神社にて交通安全を祈願し、その後町内を巡回して広報指導を行い、事故防止を呼びかけました。

交通事故ゼロ記録の更新とともに、交通事故、交通違反撲滅に向けて指導隊の活動が期待されます。



無病息災を願って餅を焼きました

1月8日、お正月の縁起物を燃やす恒例の小正月行事「白瀑神社どんと祭り」が同境内で行われ、多くの人が訪れました。

境内には、お正月に使ったしめ飾りやお札、お守りなどが山のように積み上げられ、神事のあとに火がつけられました。

この炎で焼いた餅を食べると御利益があるとされて、訪れた人たちは真っ赤に燃え上がった炎を囲んで、先端に餅が付いた青竹を伸ばし「今年一年無事でありますように」と無病息災を願いながら餅を焼いていました。



大きなマダラにご満悦

**はちもり観光市組合
特別養護老人ホームにマダラを寄贈**

1月19日、はちもり観光市組合（田村忠悦組合長）が松波苑と海光苑に旬のマダラ6本を寄贈しました。

同組合では施設利用者に冬の味覚を楽しんでもらおうと、八森産のマダラを松波苑が開設されてから毎年寄贈しているそうです。

この日は松波苑において名畑吉男理事長に手渡され、入居者もマダラを持ち上げて記念写真にに応じてくれました。

今年も例年より小型で水揚げ量も少ないのですが、贈られたマダラは6〜9kg級の好物で、さっそくこの日の昼食にタラ汁として利用者に振る舞われました。

心通い、笑顔のある、家庭的な環境!
いつでもご見学、ご相談可能

グループホーム いこい

八峰町峰浜田中字立花13-1
TEL 70-3151

安心車検!

沢目自動車

TEL76-2065 FAX76-3280
沢目駅前

◆◆ 和洋菓子舗 ◆◆

新品 **草だんご** 始めました
苺とピスタチオのマドレーヌ

アーモンドチュール・ヘーゼルナッツクッキー

美味しいお菓子の店 **高峰堂**

八峰町峰浜字豊後長根145 TEL0120-89-2041
営業時間 7:00~20:00 年中無休

八森地区に限り 午後6:00まで配達!

焼鳥 山ちゃん

焼鳥 1本80円~120円 1,000円以上で配達します!
午後3時までのご予約で、当日配達も可能です

住所 八峰町八森字中浜23-5
電話 77-3418